

REPORTE DE LECTURA.

DESARROLLO HUMANO

PRESENTA EL ALUMNO:

Glendy Karina Escobar Vázquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre Turismo Escolarizado

Comitán de Domínguez, Chiapas 21 de Mayo del 2020.



Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

La persona es libre y capaz de elegir, el ser humano tiende a la trascendencia.

Es necesario que nos aproximemos a una noción de lo que es la libertad, en el hombre no encontramos inteligencia, voluntad y —libertad, sino que la libertad es una característica de ciertos actos de la voluntad. La voluntad tiende naturalmente al bien perfecto, pero esta debe realizarse en lo concreto pues la inteligencia le presenta bienes particulares y finitos. Ahora bien, la inteligencia es libre de elegir entre esos bienes, es decir que no se encuentra predeterminada a elegir uno u otro, sino que puede autodeterminarse a s misma. Al afirmar que la voluntad es libre, entonces, estamos indicando que es la capacidad de autodeterminarse.

La libertad frecuentemente aparece como el valor m s estimado en el mundo contemporáneo y tal vez en todos los tiempos: se promete, se proclama, se aspira a lograrla y también, en ocasiones, se teme, se restringe o se aniquila. La liberación n individual se presenta como aspiración n cuando se desea no ser un hombre masall, tener personalidad propia, ser tú mismo, es decir, actuar según el propio modo de ser, o tener que realizarse.

La libertad se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a conseguir, sino como una propiedad que se posee, como algo que está dado, en el mismo modo en que lo están la afectividad, el pensamiento o la voluntad. la libertad y la vivencia de la libertad no coinciden necesariamente Puede haber una —sensación muy grande de libertad y una libertad real mínima Hay quien se cree que es libre absolutamente porque está desligado de todo compromiso, pero éste es un sentimiento engañoso.

La sensación n de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se actúa por algo distinto de la libertad Cuanto más libre es alguien, más predecible es su conducta. El hombre caprichoso es el hombre falto de libertad, como es falto de libertad aquel hombre para el cual las situaciones y los impulsos instintivos provocados por éstas, tienen consecuencias decisivas y unívocamente determinantes para sus acciones.



Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

La conducta auténticamente libre se comprende en base a motivos y razones, mientras que la actuación n caprichosa se explica en base a procesos causales de corte psicológico impulsos.

Podemos mencionar que existe una caracterizada como "exterior" y que se refiere a no estar obligado desde afuera a realizar un acto. También la libertad puede ser considerada como "interior", esta es llamada libre arbitrio, y en este sentido significa estar exento de una necesidad interior para realizar un acto. A ello es lo que denominamos como "no estar determinado, con anterioridad, a actuar de un modo específico". Dentro de esta libertad interior, podemos establecer una subclasificación. Por un lado, la "libertad de ejercicio", la cual trata de la capacidad para poder elegir entre actuar o no. Por ejemplo: poder elegir si se quiere estudiar ahora o no. Por otro la "libertad de especificación", en la que su contenido versa sobre la posibilidad de poder hacer este acto u otro en particular.

El ser humano tiende a la trascendencia, el concepto de trascendencia incluye además la idea de superación o superioridad. En la tradición filosófica occidental, la trascendencia supone un «más allá» del punto de referencia. Trascender significa la acción de «sobresalir», de pasar de «dentro» a «fuera» de un determinado ámbito, superando su limitación o clausura.

Trascendencia adquiere asimismo un carácter de finalidad que ha de cumplirse como "lo más importante", "lo esencial", por lo que se convierte en el fundamento de la acción y el sentido de todo lo que se hace. Mediante la individualidad un ser vivo permanece, pero mediante la trascendencia es capaz de cambiar, adaptarse y evolucionar; es decir, dejar de ser lo que era para convertirse en otra cosa. Trascender es hacer que nuestra vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas, frutos compartidos y de muchas cosas positivas; es decir dejar un legado a la posteridad.